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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
Procès-verbal - Rencontre du  

 
 

DATE : 18-04-2024, 18 h 30 

LIEU : Au salon du personnel de l’école 

 

 

 
Personnes présentes  

Valérie Jean Direction 

Pier-Luc Duchesneau Représentant(e) des parents 

Catherine Pelletier Représentant(e) des parents 

Marie-Claude Servant Représentant(e) des parents 

Caroline Vallée Représentant(e) du personnel de soutien 

Annie Ducas Représentant(e) du personnel enseignant 

Nancy Laflamme Représentant(e) du personnel enseignant 

Catherine Rancourt Représentant(e) du personnel professionnel 

Chantal Leblanc Représentant(e) du service de garde 

 
Personne(s)  absente(s)  

Adoussalam Diallo Représentant des parents 

David Jaime Représentant des parents 

 
 
Publ ic 

Aucun public présent 
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Numéros  
de 

décis ions  
Sujets Résumé Suivis à faire 

 1.  Visite guidée de l’agrandissement Mme Jean annonce que la visite de l’agrandissement sera possible à la fin de 
la consultation. 

 

 2.  Ouverture de la séance, mot de 

bienvenue et vérification du 

quorum 

L’ouverture de la séance a lieu à 18h30 et le quorum est atteint.  

007-CE 2023/2024-04 3.  Adoption de l’ordre du jour du 18 

avril 2024 

 
La lecture de l’ordre du jour est faite par M.Duchesneau et il est résolu par Mme 
Rancourt de l’adopter.  

 

008-CE 2023/2024-04 

 

4.  Adoption du procès-verbal du 21 

mars 2024 

Le procès-verbal a été lu par chacun des membres avant la séance et il est 
résolu par Mme Catherine Pelletier de l’adopter tel que présenté. 

 

 5.  Suivis au procès-verbal du 21 mars 

2024 

 
Mme Jean informe les membres qu’il y a eu une bonne réponse des parents 
concernant le PFEQ (programme de formation de l’école québécoise). A titre 
de rappel, les parents doivent signer une lettre de dérogation au PFEQ pour les 
élèves qui suivent le programme CAPS et DÉFIS, mais qui n’ont pas le diagnostic 
de handicap intellectuel moyen ou grave. 
 
Concernant le plan de réaménagement des locaux, le nombre de groupes 
classes pour 2024-2025 sera su la semaine prochaine et le déploiement du 
déménagement sera fait. Mme Jean mentionne que le débarcadère face à 
l’école demeurera tant que les transports ne seront pas fonctionnels du côté 
de la cour des petits et des grands. Des tests ont été faits et ce n’est pas viable 
pour le moment. 

 

009-CE 2023/2024-04 

 

6.  Activités et sorties éducatives à 
venir 

 
Un tableau présentant les différentes demandes de sorties est présenté aux 
membres. Le tout est approuvé à l’unanimité. 
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 7.  Bilan du parascolaire Mme Caroline Vallée, responsable des activités parascolaires, mentionne 
qu’une subvention a été reçue pour les élèves du secondaire pour les activités 
du midi. Celles-ci doivent être offertes sur au moins 28 semaines afin d’avoir 
droit à cette contribution. Par conséquent, au moins une activité par semaine 
et par groupe a été déployée : musicothérapie, voitures téléguidées, jeux de 
société, lego, karaoke, multi-sports, cuisine, marche, katag et les arts. Elle 
souligne tout le travail effectué dans ce volet par les membres du personnel. 

 

010-CE 2023/2024-04 

 

8.  Régie interne du SDG 2024-2025 
 
Mme Chantal Leblanc, éducatrice classe principale au service de garde, 
présente la régie aux membres. Il n’y a pas de modifications par rapport à l’an 
dernier. Elle souligne le ratio important de fonctionnement du service de garde 
: 1 intervenant pour 4 élèves. Par contre, les difficultés sont de plus en plus 
grandes chez nos jeunes dû entre autres à la détection plus rapidement des 
divers problématiques ainsi que la venue d’enfants immigrants avec des besoins 
particuliers. Concernant ce ratio lors des journées pédagogiques, il n’est 
malheureusement pas possible d’ajouter des ressources étant donné que tous 
les TES (am et pm) travaillent déjà. Il faut aussi garder en tête que l’équipe 
d’intervention est réduite lors de ces journées. Il est résolu d’adopter la régie 
interne à l’unanimité.  
 

 

011-CE 2023/2024-04 

 

9.  Régie interne du SSS 2024-2025 
 
Mme Chantal Leblanc, éducatrice classe principale au service de garde, 
présente la régie aux membres. Il n’y a pas de modifications non plus par 
rapport à l’an dernier. Par contre, il a été résolu à l’unanimité d’augmenter les 
frais du matin et soir à 21,50$ (20,50$ actuellement) et à 43$ pour les journées 
pédagogiques (41$ actuellement).  
 

 

 10.  Lettre pour frais de SSS Dans le but que le service de surveillance du midi se rapproche le plus possible 
de l’autofinancement, les membres ont discuté des différentes options 
possibles. Une hausse serait souhaitable étant donné que le coût actuel est de 
1,66$/jour (300$ pour 180 jours) ce qui est largement inférieur au coût 
d’exploitation de ce service. Un déficit de 30 000$ démontre les revenus non 
suffisants en contrepartie de la masse salariale requise. Ce sujet sera reporté 
au prochain Conseil d’établissement afin de statuer sur le coût à facturé pour 
2024-2025. 

Coût chargé pour 
2024-2025 pour le 
SSS du midi 
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012-CE 2023/2024-04 

 

11.  Déplacement de CÉ au 6 juin 2024 La prochaine séance était prévue pour le 13 juin 2024, mais plusieurs membres 

ne sont pas disponibles. Il est donc résolu à l’unanimité de la devancer au 6 juin 

2024.  

 

 12.  Communication de la présidence Aucun commentaire supplémentaire n’est apporté par M.Duchesneau. 
 
 

 13.  Communication du représentant 

au comité de parents 

 
Il n’y a aucun représentant au comité de parents, donc rien n’est ajouté pour 
ce point. 

 

 14.  Communication du représentant 

du service de garde 

 
Mme Leblanc mentionne que la technicienne en service de garde, Mme 
Dominique Roberge, sera de retour progressivement au début du mois de juin. 
 

 

 15.  Communication de la direction 
 
Mme Jean annonce que le 6 juin aura lieu un évènement pour les parents sur 
l’heure du dîner. La chorale présentera un spectacle et une conférence sera 
présentée. 
 
Pour l’an prochain, une proposition de tenir les séances du conseil 
d’établissement les mardis soirs est apportée. Une validation doit être faite 
pour la possibilité qu’elles soient présentées via TEAMS.  

 

 16.  Questions et commentaires du 

conseil d’établissement 

 
Un membre demande si le grand McDon aura lieu cette année au profit de 
l’école de l’Envol. Mme Jean répond que malheureusement cet évènement ne 
sera pas possible, car le parent donateur a vendu ses restaurants. Elle 
mentionne par contre qu’un tournoi de golf aura lieu le 24 mai 2024 avec le 
Club des Lions, un généreux bienfaiteur de l’école. Enfin, les plates-bandes de 
l’école seront embellies avec un don de 500$ des Floralies Jouvence ainsi que 
par l’entretien des élèves de l’école Fierbourg.  
 
Les membres se dirigent pour la visite de l’agrandissement, tel que convenu. 
 

 

 17.  Levée de l’assemblée La levée de l’assemblée a lieu à 20h05.   
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 Signature de la présidente  Signature de la secrétaire 

 


